



ZORN TENNIS DE TABLE



Planète Ping (vendredi 7 septembre 2018)

Une centaine d'enfants à la découverte du ping-pong...

Comme chaque début d'année scolaire depuis 2005, Zorn TT Hochfelden a proposé, vendredi 7 septembre 2018 matin, l'animation "Planète Ping" à une centaine de jeunes écoliers d'Hochfelden.

Les élèves de primaire ont pu ainsi découvrir le tennis de table au travers de 10 ateliers ludiques proposés par Laetitia REFFET, notre entraîneur professionnel, épaulée par les bénévoles du club et les parents accompagnateurs. Durant près de deux heures, les enfants ont évolué dans le complexe sportif au milieu des tables de Ping, dans les rires et la bonne humeur. Et pour clôturer cette belle matinée, ils ont pu assister à une démonstration de 2 joueurs, enchaînant les « lift », les « top » et les « smash » sous les acclamations du jeune public.



Un grand merci à Laetitia REFFET qui a orchestré cette matinée d'une main de maître, à Christophe MICHEL, José DE ANDRADE, Amandine ZAZA, Marlise OFFNER et aux parents qui, grâce à leur enthousiasme et disponibilité, ont fait de cette animation un succès. Merci aux professeurs des écoles qui continuent de nous faire confiance depuis toutes ces années. Enfin à la centaine d'élèves, un immense bravo pour votre sportivité et surtout bonne humeur. À l'année prochaine !!!

Forum des associations AIPZ 2018

Le 9 sept. 2018 à Schwindratzheim, la présidente entourée des membres du comité a présenté la dynamique du club. Notre stand a eu un vif succès auprès des enfants, mais aussi auprès des parents qui ont découvert que ce sport pouvait aussi se jouer en loisir.



Belle réussite du top découverte à Zorn TT Hochfelden



Nés en 2009 et après



Nés entre 2006 et 2008

Le samedi 17 nov. 2018, nous avons organisé le Top Découverte, première "compétition ludique" de Ping-Pong pour les jeunes nouvellement licenciés et non licenciés qui pouvaient venir accompagnés de leurs copains ou copines. Pour bien les accueillir, deux catégories d'âge étaient proposées. Ce fut près de 40 jeunes qui, après avoir participé tour à tour à 5 ateliers ludiques animés par des bénévoles du club, ont participé ensuite à une sympathique mini-compétition.

La belle réussite de cette animation est à mettre au crédit des jeunes participants et de leurs accompagnateurs, aux animateurs bénévoles du club, à Laurent Lala coordinateur de l'évènement et aux dirigeants du club qui tiennent à remercier chaleureusement l'ensemble des acteurs de ce beau moment de découverte pongiste.

Renseignements sur www.zorntt.fr ou contactez Marlise OFFNER (Présidente) au 06 07 27 26 32.